

Liebe im Himmel

Vergangenheit und Gegenwart

Von NyraMyoni

Kapitel 8: die geheime Höhle

Schon geht es wieder weiter^^ hoffe die Geschichte gefällt euch und irgendeiner liest sie

Langsam ging Laki wieder in Richtung des großen Baumes. Doch dieses Mal hatte Viper nicht vor, sie wieder aufzuwecken. Laki hatte ihm vorher Bescheid gesagt. Wenn sie wieder in diesen Zustand verfallen sollte, dann solle niemand sie wecken. Sie wollte unbedingt herausfinden, was es nun mit dem Baum auf sich hatte. Dies wollte sie unbedingt raus finden. Und nun war es endlich so weit. Sie war bereit, das Geheimnis zu lüften.

Wieder war sie fast bei dem Baum angekommen. Auch die Spinnen saßen wieder an ihrem Platz. Sie wollten wahrscheinlich auch herausfinden, was dieses Geheimnis ist. Laki stieg hingegen weiter über die großen Wurzeln, bis sie an einer Stelle am Baum ankam, von wo sich keine Wurzeln erstreckten. In Höhe ihrer Brust hielt sie ihre Hand an die Rinde. Sie murmelte ein paar Worte und schon begann der Rand ihrer Handfläche zu leuchten. Vielmehr leuchtete die Fläche unter ihrer Hand, aber das Licht schien durch.

In der Nähe war nun ein undefinierbares Geräusch zu hören. Nach wenigen Sekunden verstummte es auch schon wieder und Laki nahm ihre Hand wieder runter. Danach ging sie in die Richtung, aus der das Geräusch gekommen war. Es war auf der gegenüber liegenden Seite des Baumes. Auch an dieser Seite breiteten sich keine Wurzeln in die Ferne aus. Aber dafür war dort etwas anderes. Im Boden hatte sich eine Art Falltür geöffnet.

Von dort aus gingen Stufen in die Tiefe. Durch die Dunkelheit war das Ende der Treppe nicht zu erkennen. Wo mag diese Treppe nur hinführen? Was verbirgt sich wohl am Ende dieser ganzen Stufen. Ohne ein Wort ging Laki schließlich die Treppen hinunter. Viper nahm sich schnell einen Ast und zwei Steine und zündete den Ast an. Danach folgten sie hastig Laki, die schon voraus gegangen war. Ohne zu wissen wohin ging sie immer weiter nach unten.

Die, die bei Bewusstsein waren, bemerkten die verschiedenen Schriftzeichen, die die Wände zierte. Nur kannten sie die Bedeutung dieser Symbole nicht. Nur Laki konnte

sie vielleicht entziffern, doch wenn sie sie jetzt danach fragen würden, was würde dann passieren? Würden sie sie unabsichtlich aufwecken? Sie konnten es nicht riskieren und ließen sie einfach weiter laufen. Sie hatten ja keinerlei Ahnung, was sie dort unten noch entdecken würden.

Die Treppe schien gar kein Ende mehr zu nehmen. Mal ging es steil nach unten, mal nach links oder rechts oder einfach mal gerade nach vorn. Aber auf ihrem gesamten Weg waren diese Symbole an den Wänden zu erkennen. Sie rätselten schon die ganze Zeit, was sie zu bedeuten hatten. Sie bemerkten außerdem, dass immer nur vier verschiedene Symbole verwendet wurden. „Weist du, was die Symbole bedeuten?“ fragte Viper leise hinter sich.

Doch er konnten ihm auch keine Antwort geben. Sie schüttelten nur den Kopf. Er seufzte leicht und vernahm dann eine ungewohnte Stimme vor sich. „Das hier ist der Gang der Toten. Diese Symbole sollen die Toten beschützen und Eindringlinge fernhalten“ antwortete Laki. Ihre Stimme klang so fremdartig. Sie klang gar nicht wie die Laki, die sie kannten. Sie klang wie die Stimme einer völlig fremden Frau. Vielleicht wurde Laki von dieser Frau geführt und konnte deshalb diese erstaunlichen Dinge leisten und sie führen.

So, das war's wieder einmal. Schreibe so schnell wie ich kann weiter^^